

**Beschlussvorlage**

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

**Betreff**

**Erneuerung des Bolzplatzes Kühzällerweg in Köln-Holweide**

**Beschlussorgan**  
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	31.08.2009	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	
Jugendhilfeausschuss	01.09.2009	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

**Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative**

Die Bezirksvertretung Mülheim beauftragt die Verwaltung, vorbehaltlich der Zustimmung durch den Jugendhilfeausschuss, die Erneuerung des Bolzplatzes Kühzällerweg in Köln-Holweide durchzuführen.

Die zur Umsetzung erforderlichen Haushaltsmittel stehen im Teilfinanzplan 0601, Kinder-, Jugend- und Familienhilfe, Teilplanzeile 8 (Auszahlungen von Baumaßnahmen), Maßnahme 5100-0601-0-2002, zur Verfügung und wurden in der Sitzung des Finanzausschusses am 29.06.2009 bereits freigegeben.

**Haushaltsmäßige Auswirkungen**

<input type="checkbox"/> Nein	<input checked="" type="checkbox"/> ja, Kosten der Maßnahme 50.000 €	Zuschussfähige Maßnahme ggf. Höhe des Zuschusses _____ %	<input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ja	Jährliche Folgekosten a) Personalkosten _____ €	b) Sachkosten _____ €
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro)			Einsparungen (Euro)		

**Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen**

Der Bolzplatz Kühzällerweg liegt auf einer großen Grünfläche im Stadtteil Holweide. Er befindet sich in einem desolaten Zustand. Die Rasenfläche ist sehr uneben, hat viele große Löcher und Stolperfallen. Die zwei Tore bestehen nur aus Pfosten und stehen viel zu weit auseinander. Des Weiteren gibt es die Problematik, dass der Platz zum Hunde auszuführen genutzt wird. All diese Faktoren machen den Platz unbespielbar.

Die Kinder- und Jugendlichen spielen lieber Fußball im anliegenden Wendehammer der Gerhart-Hauptmann-Straße, was dort zu einigen Problemen mit den Anwohnern führt.

Mit den Kindern- und Jugendlichen die sich in diesem Wendehammer aufhalten und dem Kinder- und Jugendtreff Picco wurde eine Beteiligung durchgeführt. Deren Ergebnisse sind die Grundlage für die Planung, die im Einzelnen folgende Änderungen vorsieht:

- Gestaltung eines neuen, kleineren Fußballfeldes
- Ersatz der Fußballtore durch kleinere Gittertore
- Ausbesserung des Bodens
- Zusätzliche Sitzmöglichkeiten in Form von Geländern
- Errichtung von einem Ballfangzaun jeweils hinter den Toren
- Weitere Abgrenzung des Fußballfeldes durch Pflanzung von Sträuchern und schattenspendenden Bäumen.
- Aufstellen eines Unterstandes für Jugendliche. Die GAG hat angeboten die Hälfte der Kosten für den Lungerpunkt zu übernehmen.

Die Kostenberechnung wird zurzeit erstellt. Die Bausumme für diese Maßnahme liegt bei circa 50.000 €.

**Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr.**